

ABSTRAK

Mohammad Zainuri, NIM. 1310310065, *Efektivitas Pembelajaran Kitab 'Aqidatul 'Awam (Studi Kasus Hasil Belajar Mata Pelajaran SKI) Siswa Kelas IV MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati Tahun 2017/2018* Skripsi. Fakultas Tarbiyah, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, IAIN Kudus. 2018.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui Pelaksanaan pembelajaran muatan lokal kitab 'Aqidatul 'awam di kelas IV MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati Tahun Pelajaran 2017/2018. (2) Untuk mengetahui Muatan yang terkandung dalam kitab 'Aqidatul 'awam yang relevan untuk menjelaskan materi pada mata pelajaran SKI di kelas IV MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati Tahun Pelajaran 2017/2018. (3) Untuk Mengetahui pemahaman siswa pada mata pelajaran SKI, dikelas IV MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati Tahun Pelajaran 2017/2018.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan studi lateratur. Dalam penyusunannya menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif yakni kegiatan penelitian yang ditemukan dalam keadaan sebenarnya dengan tidak menekankan pada angka dan dengan menggunakan studi lateratur kitab 'Aqidatul 'awam. Selanjutnya pengumpulan data penulis menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengambilan *sampling*, informan menggunakan *non-probability sampling*. Teknik penentuannya menggunakan *purposive sampling*.

Adapun hasil penelitian ini adalah: (1) Dalam Pelaksanaan pembelajaran kitab 'Aqidatul 'awam karya Syech Ahmad Marzuqiy di MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati tahun pelajaran 2017/2018 melalui beberapa tahap, *pertama* tahapan Perencanaan, *Kedua* tahap Pelaksanaan, *Ketiga* tahap Evaluasi. (2) Dalam pembelajaran kitab 'Aqidatul 'awam ada beberapa muatan yang relevan untuk menjelaskan materi pada mata pelajaran SKI di kelas IV MI Salafiyah Kajen Margoyoso Pati yaitu pada materi *Isro' Mi'raj* Nabi Muhammad Saw. (3) Berdasarkan hasil penelitian ini, pembelajaran muatan lokal kitab 'Aqidatul 'awam sangat mendukung dalam hasil belajar mata pelajaran SKI siswa. Hal ini dibuktikan dengan siswa mampu mengerjakan soal ulangan harian pada mata pelajaran SKI. Selain itu saat siswa maju untuk menerangkan materi yang di peroleh setelah pembelajaran kitab 'Aqidatul 'awam, siswa mampu menjelaskan dengan baik sesuai materi yang ia dapat. Hasil belajar siswa kelas IV menggunakan pembelajaran kitab 'Aqidatul 'awam dalam pemahaman materi pada mata pelajaran SKI, memiliki nilai rata-rata yang sangat tinggi diatas KKM terbukti dengan rata-ratanya praktik 74,57 dan tertulis 79,92. siswa yang mencapai KKM sebanyak 11 dari 14 siswa.

Kata Kunci : *Efektivitas Pembelajaran kitab ('Aqidatul 'awam), Muatan kitab ('Aqidatul 'awam) yang relevan untuk menjelaskan materi pada Mata Pelajaran SKI, Hasil belajar siswa pada Mata Pelajaran SKI.*